COMPTE-RENDU CONSEIL DE DELEGUES DU 05/05/2017

A) retour sur les travaux des commissions :

Commission jeux de société :

Les élèves de cycle 2 estiment qu'ils n'ont pas assez de temps pour jouer. Soit parce qu'ils sortent en récréation trop tardivement, soit parce que les jeux ne sont pas installés lorsqu'ils arrivent. Après discussion, il s'avère que les temps de récréation de l'après-midi ne sont pas gérés comme le matin. Il faut alors demander à Antoine et Caroline de préparer les ateliers pour l'après-midi. Les enseignants encouragent les élèves à choisir des jeux de société plus rapides. Les enseignants s'engagent à descendre en récréation à l'heure.

Les délégués des cycles 3 se plaignent de l'état d'usure des jeux de société. Il faut alors redire à l'ensemble des élèves de prendre soin des jeux, de prendre le temps de les ranger correctement. Monsieur Marquet rappelle aussi que ces jeux ont été achetés avec l'argent de la coopérative scolaire et donc avec l'argent des élèves. Il les encourage à prendre conscience que les jeux de société leur appartiennent.

Les élèves constatent que les demandes du précédent conseil ont été honorées : jeux pour les cycles 2 et nouveau puissance 4 pour les cycles 3

Commission « paniers de basket » :

Monsieur Marquet a envoyé une nouvelle fois le courrier de la commission à M Nolevaux. Nous n'avons toujours pas de réponse et attendons des nouvelles du service Education de la mairie.

Commission « banc de l'amitié » :

Le principe : les élèves qui veulent faire connaissance avec de nouvelles personnes et se faire de nouveaux amis vont s'asseoir sur un banc spécialement réservé à cet effet. C'est un banc de rencontre et d'échanges. Quand il y a quelqu'un sur le banc c'est qu'il a envie de parler ou qu'il a besoin d'aide. La proposition est faite en lien avec les élus du CME. La proposition est adoptée par le conseil. Le banc de l'amitié est choisi.

Il faut maintenant le décorer, coller des dessins dessus, écrire le mot « amitié » dans toutes les langues. Kélia se charge de trouver les mots. Un concours de dessin est lancé. Chaque enseignant gardera les dessins de la classe, puis, quand il y en aura assez, nous les collerons sur le banc.

Chaque délégué devra expliquer les principes du banc de l'amitié à l'ensemble de sa classe afin que chaque élève soit au courant de sa mise en place très prochainement.

commission « salle sciences » :

Les responsables de ce dossier prennent la parole.

Ils ont repéré deux salles au troisième étage qui pourraient convenir. Ils proposent de casser un mur, de refaire le carrelage, d'acheter du mobilier adéquat et du matériel.

En ce qui concerne les travaux : M Marquet dit que cela va être difficile de casser des murs, il faut d'abord évaluer l'utilisation de la salle « sciences » et se rapprocher des services municipaux. Cela coûterait très cher ...

Pour le mobilier : les élèves proposent d'acheter des tables pliantes afin de pouvoir moduler l'utilisation de l'espace. Ils souhaiteraient aussi avoir des tables type « paillasse » avec des éviers. Monsieur Marquet précise que nous allons procéder par étape et nous occuper dans un premier temps du matériel à acheter.

Les déléqués fournissent une liste de matériel. Ils ont cherché les prix et nous en font part :

12 doseurs de sciences à 7 euros pièce soit un total de 84 euros.

Une loupe de sciences à 39 euros

un microscope à 34 euros

des livres de sciences à 20 euros pièce

des tubes en plastiques à 0,50 centimes pièce

Le prix de la table pliante en polypropylène (183cm*76cm) est de 49 euros

Les enseignants félicitent la commission sciences qui a rempli son rôle et s'est mise en situation de recherche. Du matériel sciences sera acheté d'ici à la fin de l'année, nous essaierons d'aménager une salle à cet effet pour le 30 juin 2017.

B) Le sport collectif en récréation

Le planning établi lors du dernier conseil n'est pas respecté. Une déléguée a préparé un affichage pour le planning mais il ne correspond pas aux décisions prises la fois précédente. Il doit donc être refait.

Les délégués du cycle 2 interviennent car les CE1 ne laissent pas toujours jouer les élèves de CP. Il est donc décidé de laisser le terrain de foot aux CP selon le planning suivant.

De plus, les filles se sentent exclues de certains jeux de récréation. Un rappel à la loi et au respect du bien vivre ensemble est donné par les enseignants. On ne peut en aucun cas faire de différence entre l'âge, le sexe ou le physique des enfants ... chaque enfant doit pouvoir et a le droit de jouer au même titre que tous les autres.

Il est aussi décidé de passer au « samedi sans ballon »

CP / CE1	CE2 / CM1 / CM2
Lundi (CP) et Jeudi (CE1) : foot Mardi (CP) et Vendredi (CE1) : Balle au prisonnier	Lundi : foot Mardi : hand Jeudi : rugby sans contact vendredi : balle au prisonnier

Cette nouvelle organisation prendra effet dès la distribution de ce compte-rendu.

Le conseil prend fin à 12h35.

Tous les sujets n'ont pu être abordés.

Un prochain conseil doit être programmé d'ici à la fin de l'année (peut-être 2).